

par la Smithsonian Institution Travelling Exhibition Service, l'exposition "Trésors de la bijouterie belge" en 1979. Deux musées canadiens s'y intéressaient, un à Ottawa et un à Toronto.

La Partie belge précise que cette exposition n'est pas organisée par le Ministère de la Culture française mais par le Ministère des Affaires économiques. Le Ministère de la Culture française serait toutefois disposé à appuyer la demande des Musées nationaux auprès du Ministère des Affaires économiques et obtenir plus amples renseignements sur ce projet.

2.2.2. Exposition de dessins contemporains du Ministère de la Culture néerlandaise belge

Les Musées nationaux du Canada seraient intéressés à obtenir plus amples précisions sur cette exposition en vue de sa présentation éventuelle au Canada en 1979 ou 1980.

La Partie belge précise que cette exposition n'existe pas comme telle. Elle fournira une documentation à la Partie canadienne afin que les Musées nationaux puissent décider du genre d'exposition qu'ils souhaiteraient présenter à partir des oeuvres disponibles.

2.2.3. Rétrospective de gravures esquimaudes

Une rétrospective de gravures esquimaudes sera mise en circulation en 1979 et on se demande si la Belgique serait intéressée à la présenter en Belgique en 1980.

La Partie belge précise que l'année 1980 étant celle de la célébration du 150^e anniversaire de l'état belge, il ne conviendrait pas d'envisager cette période pour ce projet. Il serait donc souhaitable de prévoir cette exposition pour 1979.

La Partie canadienne fournira en temps utile une documentation complète sur cette exposition.

La Partie belge fait par ailleurs état de l'intérêt considérable que susciterait en Belgique une exposition de sculptures esquimaudes.

2.2.4. Exposition STEVENS au Canada

La Partie belge informe la Partie canadienne que le Musée des Beaux Arts de Montréal présentera en 1978 les oeuvres du peintre belge STEVENS.